

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

El Ministerio de Ambiente impide la edificación de nuevos edificios en Punta Ballena

Sociedad



Publicada el: 05/02/25	Visitas: 132
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/el-ministerio-de-ambiente-impide-la-edificacion-de-nuev os-edificios-en-punta-ballena_16842.php



Sociedad

El Ministerio de Ambiente impide la edificación de nuevos edificios en Punta Ballena

El Ministerio de Ambiente frena la construcción de nuevos edificios en Punta Ballena

Ministerio de Ambiente No Autoriza Construcción en Punta

Ballena

El Ministerio de Ambiente ha decidido denegar la autorización para un proyecto que contemplaba la construcción de 29 edificios, 320 viviendas y 462 plazas de estacionamiento en la zona rocosa de Punta Ballena.

Esta resolución se basa en la categorización del suelo, el cual es clasificado como urbano pero no consolidado y presenta una

fragilidad ecosistémica significativa. En el informe emitido por el Ministerio, se destaca que el área en cuestión posee alta sensibilidad ambiental, siendo vulnerable a las

acciones humanas.

El estudio realizado ha identificado impactos ambientales negativos de alta relevancia, tanto durante la fase de construcción

como en el uso posterior del proyecto. Este impacto se atribuye principalmente a la escala y

características del desarrollo urbano propuesto. Asimismo, el Ministerio advierte sobre las potenciales afectaciones irreversibles que la construcción podría ocasionar a la biodiversidad y al ecosistema terrestre de la región, junto con una modificación irreversible del paisaje.

Las medidas de mitigación sugeridas para hacer frente a estos impactos han sido consideradas "inadecuadas o insuficientes" por

parte del organismo.

Otro aspecto mencionado en la resolución es el incremento del tránsito que generaría el proyecto, lo cual se sumaría a los problemas existentes en la zona, especialmente durante la temporada alta.

Las medidas de gestión propuestas hasta el momento han

mostrado resultados limitados y de alcance parcial. La decisión del Ministerio de Ambiente subraya la importancia de proteger las áreas de alta sensibilidad ambiental y la necesidad de evaluar cuidadosamente los impactos de futuros desarrollos en estas zonas.

Esta noticia fue publicada originalmente en Diario La R.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

EL MINISTERIO DE AMBIENTE IMPIDE LA EDIFICACIÓN DE NUEVOS EDIFICIOS EN PUNTA BALLENA

El ministerio de ambiente impide la edificacion de nuevos edificios en punta ballena

Tags

sensibilidad, proyecto, ambiental, ministerio, edificios, autoriza, decidido, medidas, impactos, ballenaministerio, ballena, ambiente

Noticias relacionadas

- 3.5 * Un paso significativo para futuros desarrollos: El Movimiento en defensa de Punta Ballena festeja la decisión de frenar el proyecto edilicio
- 4.4 * Punta Ballena: la comunidad aguarda impaciente la resolución del Ministerio de Ambiente sobre el rechazo a la construcción de veintinueve edificios
- 4.5 * El Ministerio de Ambiente comunica su decisión oficial en contra del proyecto "Complejo Residencial Punta Ballena
- 4.4 * El Ministerio de Ambiente rechazó la solicitud de autorización para un ambicioso proyecto que contemplaba la edificación de 29 torres en Punta Ballena
- 4.9 * Estudio técnico desestimó propuesta de desarrollo habitacional en Punta Ballena debido a sus efectos negativos en el medio ambiente
- 4.7 * El Ministerio de Ambiente rechaza la solicitud para construir un ambicioso complejo residencial en Punta Ballena
- 4.2 * Rodrigo Blás promete expropiar Punta Ballena si llega a ser electo intendente

- 4.5 * Movimiento Defendamos Punta Ballena presenta 34.000 firmas en la Junta para lograr su protección como área natural
- 3.5 * Punta Ballena: "Defendemos su esencia; siempre sostuvimos que la construcción no tiene cabida en este lugar
- 3.6 * El asombroso avistamiento de una ballena jorobada en Punta del Este, a escasa distancia de un surfista

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo